

Comunicado DPE/ 2593 /18. Vinculan a proceso a una persona por posesión ilícita de hidrocarburo

Guadalajara, Jal.



Vinculan a proceso a una persona por posesión ilícita de hidrocarburo

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
20 de junio de 2018

Categoría
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR) en Jalisco, obtuvo de un Juzgado de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio, auto de vinculación a proceso contra un hombre, por su probable responsabilidad en la comisión de los delitos de posesión ilícita de hidrocarburo y violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos.

De acuerdo a lo asentado en la carpeta de investigación, elementos adscritos a la Fiscalía General del Estado, detuvieron al sujeto en el cruce de las calles Puerto Chamela a su cruce con Puerto Mazatlán en el municipio de Zapopan a bordo de un vehículo.

Los policías estatales, al realizarle una revisión al automotor, lograron asegurarle un arma de fuego calibre .9 milímetros y 18 tambos conteniendo hidrocarburo.

Tras ser detenido, el hoy consignado quedó a disposición del Fiscal de la Federación, quien solicitó audiencia inicial ante un Juez de Control que calificó de legal su detención.

El sujeto, se encuentra interno en el Reclusorio de la Zona Metropolitana de Guadalajara, ubicado en Puente Grande.

oOo

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)